

# Morowali Dapat Kuota 1.450 Formasi CPNS dan PPPK Tahun 2024, Diminta Prioritaskan Anak Daerah

**Patar Jup Jun - MOROWALI.INFORMAN.ID**

Jun 28, 2024 - 17:35



*ASN Pakai Baju Korpri*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pemerintah Daerah Kabupaten Morowali akan mendapatkan kuota 1.450 formasi penerimaan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) dan Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kontrak (PPPK) Tahun 2024 ini dari Pemerintah Pusat .

Hal tersebut disampaikan oleh Sekretaris Daerah Kabupaten Morowali Drs Yusman Mahbub kepada media group ini Kamis (27/06/2024).

Menurut Yusman, jumlah penerimaan PNS dari 1.450 terdiri dari PPPK sebanyak 500, Tenaga Kesehatan sebanyak 400 dan Tenaga Pendidikan sebanyak 300. Sementara untuk PNS umum sebanyak 125 dan 125 Tenaga Kesehatan dari semua jurusan.

Dari jumlah kuota 1.450 terdiri dari PPPK sebanyak 500, Tenaga Kesehatan sebanyak 400 dan Tenaga Pendidikan sebanyak 300. Sementara untuk PNS umum sebanyak 125 dan 125 Tenaga Kesehatan dari semua jurusan," terangnya.

Untuk pelaksanaan perekrutannya direncanakan akan dilakukan penerimaan sekitar bulan Juli ini dan nanti akan ada Petunjuk Tehnis (Juknis) dari BKD kapan akan dimulainya penerimaan ini.

"Untuk diketahui bahwa PPPK dalam Undang- Undang ASN No 20 disebutkan nantinya tidak ada lagi honorer, maka negara mengubahnya menjadi pegawai dengan perjanjian kerja, sehingga ASN terdiri dari dua yaitu PNS dan PPPK," jelasnya.



Terkait hal itu, anggota DPRD Morowali Aminuddin Awaludin meminta alokasi dan rekrutmen calon pegawai negeri sipil (CPNS) untuk kabupaten Morowali dapat memprioritaskan anak daerah.

"Kita berharap dengan adanya alokasi & rekrutment CPNS untuk morowali di tahun 2024 ini akan lebih memprioritaskan anak daerah Morowali serta dapat memaksimalkan kinerja aparatur pemda morowali, utamanya dalam pelayanan kita di bidang kesehatan dan pendidikan yang menjadi prioritas Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail," harap politisi Partai Bulan Bintang (PBB) itu, Jum'at, (28/06/2024).

Anggota DPRD yang memasuki 4 periode itu mengatakan dengan adanya alokasi CPNS 2024, berterima kasih serta berharap kepada Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail dapat melanjutkan pemerintahannya ke depan.

Hal ini dikatakan Aminuddin Awaludin mengingat selama ini kinerja Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail sangat luar biasa, banyak pembangunan dan prestasi yang ditorehkan untuk daerah tercinta Morowali padahal padahal baru seumur jagung menjabat sebagai Nahkodai di Bumi Tepeasa Moroso.

"Kita berharap Pak Pj Bupati Morowali Rahmansyah Ismail dapat melanjutkan kepemimpinan sebagai 01 Morowali, kinerjanya luar biasa dan sudah teruji merupakan sosok pemimpin yang di inginkan masyarakat," tandasnya. \*\*\*